

## Tingkatkan Profesionalisme Prajurit, Kodim Surabaya Utara Gelar Latihan Menembak

Wanto - [SURABAYA.KABARTERBARU.CO.ID](http://SURABAYA.KABARTERBARU.CO.ID)

Sep 23, 2022 - 23:13



*Kodim 0830/Surabaya Utara Gelar Latihan Menembak*

Surabaya, – Kodim 0830/Surabaya Utara kembali melakukan kegiatan latihan menembak senjata ringan dalam rangka pembinaan dan peningkatan kemampuan menembak bagi para prajuritnya.

Kegiatan latihan menembak senjata ringan (Latbakjatri) TW. III TA. 2022 yang

dilaksanakan di lapangan tembak Yonif Raider 500/Sikatan Jl. Raden Wijaya No. 1, Jumat (23/09/2022).

Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Budi Handoko, S.Sos. saat di lokasi mengatakan, Latihan menembak senjata ringan merupakan suatu program latihan yang harus dilaksanakan untuk memelihara dan meningkatkan kemampuan menembak prajurit guna menghadapi tantangan tugas di masa yang akan datang.

Lanjut Dandim, kemampuan menembak merupakan salah satu kemampuan dasar prajurit yang harus dikuasai dan dipelihara kemampuannya sehingga dapat tercapai prajurit yang profesional dibidangnya, ungkapnya.

“Dengan adanya pemahaman yang baik tentang ilmu dasar menembak, diantaranya sinkronisasi dari pengaturan nafas, teknik bidik yang benar, teknik menekan picu dan pegangan teguh. Dengan pemahaman dasar ini, diharapkan mampu mengaplikasikannya dalam latihan sehingga sasaran ataupun tujuan latihan dapat dicapai,” Pungkas Dandim.

Sementara itu Pasiops Kodim Mayor Inf Sugiharto menjelaskan, sebelum melaksanakan latihan terlebih dahulu diadakan apel pengecekan sekaligus menekankan agar bersikap disiplin dengan mematuhi segala instruksi dari petugas, patuhi segala mekanisme latihan sesuai dengan SOP (Standar Operasional Prosedur) yang sudah ditentukan agar berjalan dengan aman dan lancar. Materi latihan menembak ini merupakan program dari komando atas yang dijabarkan oleh satuan bawah ke dalam kalender latihan satuan dalam hal ini staf operasi.

Disebutkan Pasiops, Latihan ini diikuti oleh 80 orang Personel yang terdiri dari tingkat Perwira, Bintara, dan Tamtama, diakhir kegiatan dilakukan evaluasi selama berjalannya latihan mulai dari tahap persiapan sampai dengan pengakhiran.